

## Nikolaus-Turnier an der Karl-Döttinger-Schule

Am 5. Dezember war es wieder soweit: das nunmehr schon fast traditionelle Nikolaus-Turnier der Sekundarstufe der Karl-Döttinger-Schule fand in der Turnhalle der Albuchstraße statt. Da sich im vergangenen Schuljahr die Kooperation mit der Grundschule Heidenheim als großer Gewinn herausgestellt hatte, wurde sie auch dieses Jahr selbstverständlich wieder eingeladen. Um 10.00 Uhr gab es den Anpfiff zum ersten Spiel durch den Schiedsrichter Herrn Dobrick, der im Verlauf alle Partien umsichtig und fair leitete. Im Turnier-Modus „Jeder-gegen-Jeden“ spielten die drei Mannschaften in 10-minütigen Spielen gegeneinander, wobei es zwei Durchgänge gab. Am Ende konnte sich die „Suçuc-Gang“ nach Punkten relativ deutlich gegenüber den „Fußballern“ auf Platz 2 und den „Minihamstern“ auf Platz 3 durchsetzen. Nichtsdestotrotz zeigten alle Mannschaften eine hervorragende Leistung. Dabei besonders hervorzuheben war auch die Fairness und gegenseitige Rücksichtnahme der Teilnehmer, was bei einer Altersspanne von 10 Jahren (der jüngste Teilnehmer war 7, die ältesten 17 Jahre alt!), sicher mit ausschlaggebend für den Erfolg des Turniers war. Und so wurden natürlich auch alle Spieler für ihren Einsatz mit Preisen belohnt. Die Erstplatzierten erhielten Kinogutscheine, die Zweiten freuten sich über Gutscheine der Schloss-Arkaden und auch die Dritten wurden natürlich nicht vergessen und durften sich an der reich gefüllten Süßigkeiten-Tüte bedienen. Ein weiterer Gutschein ging an Sahin, der mit 9 Toren Torschützenkönig des Turniers war. Ein besonderer Dank der SMV geht an die Schülersprecher Fabian und Pasqual, die die Preise organisierten und an unseren Schiedsrichter Herrn Dobrick, der stets den Überblick behielt. Wir freuen uns schon auf die kommenden Nikolaus-Turniere!

